

Tarjeta bip! para regiones

Señor Director:

El candidato Winter propone extender la tarjeta bip! a regiones, incluyendo QR para el celular, limitando el cobro a 40 viajes por mes y ofreciendo un 50% de descuento para cuidadores.

Con mucho respeto, me pregunto: ¿Habrá peleado por el boleto en una de las tantas máquinas piratas que circulan en provincias? ¿Habrá esperado micro en los paraderos vandalizados que abundan en regiones? ¿Habrá intentado viajar con coche? ¿Habrá mediado alguna vez en las peleas de los gremios que se oponen a la integración del sistema? ¿Habrá averiguado cuándo fue la última vez que se actualizaron las máquinas y recorridos fuera de Santiago?

La movilidad sigue siendo uno de los grandes dolores de Chile. Si queremos un transporte digno, salgamos de lo cosmético y tomémonos la discusión un poco más en serio.

PEDRO FIERRO
Investigador Fundación P!ensa